



Du bout du jardin, confortablement installé dans des chaises de cinéma à l'abri d'un parasol vert pomme, on a une vue imprenable sur les montagnes de Belledonne et, plus particulièrement, sur le cirque donnant accès au lac Blanc et à celui de la Sire. La maison, avec son ossature bois et son toit en joint debout, s'intègre parfaitement au paysage minéral alentour. Tout comme la piscine, signée Piscines Plage Privée, dont le quart de cercle épouse parfaitement les lignes du terrain et dont le revêtement couleur lave rappelle le gneiss alentour.

Un jardin pour toutes les occasions

Année après année, depuis bientôt vingt ans, les propriétaires de cette belle demeure travaillent avec passion à son aménagement, faisant appel à leur créativité, mais également au savoir-faire d'artisans et d'artistes locaux. Ils ont notamment aplani le terrain, repoussant quelque 1 200 m³ de terre sur les pourtour, afin de sabrer le vent descendant et de créer un magnifique espace arboré avec des cyprès de Provence, des magnolias, des désespors des singes, des pins griffithii, etc.

Avec son salon ombragé, son coin salle à manger sous la véranda, son espace plancha-ses transats sur la terrasse... le jardin possède de nombreux espaces pour se retrouver en famille ou entre amis. Il en compte pour toutes les occasions: déjeuner au grand air, faire la fête, buverard au bord de l'eau, bouquiner à



1. Le toit en joint debout – comme les toits de Paris ! – a été réalisé par Damien Perrin, compagnon du Tour de France (ISRT Charpente).



2. Surplombant la pièce de vie, un petit balcon bleu, derrière lequel se cachent les chambres des enfants.



3. Situé au fond du jardin, ce petit coin « vert pomme » offre une vue imprenable sur les montagnes de Belledonne et bénéficie des derniers rayons du soleil.

4. Tout en ossature bois, cette maison dispose de grandes ouvertures sur l'extérieur. Ici, la fenêtre de la chambre parentale en forme de hublot.

Tomber... et même écouter le chant des oiseaux! Nichoirs et mangeoires sont en effet disséminés sur tout le terrain pour accueillir, quelle que soit la saison, mésanges, rouge-gorges et autres passereaux!

Une maison de bons vivants

On est là chez de bons vivants qui savent recevoir et partager. Dès l'entrée, où ont été savamment empilés d'anciens flûts, le ton est donné. Il est certain qu'on sert ici de bons vins, de ceux qui délient les langues et déplient les rires. La visite le confirme: en haut de l'escalier, on est

